

Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat Polresta Mataram Kunjungi Masjid Ma'rifatullah Sandubaya

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 24, 2023 - 16:11



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan rangkaian kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat dengan mengunjungi Masjid Ma'rifatullah Lingkungan Gerung Sayo Indah Kelurahan Mandalika Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Jumat, (25/02/2023)

Pelaksanaan Safari Kamtibmas oleh Polresta Mataram yang diwakili Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK, Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Kanit Bhabinkamtibmas AKP Juaini, Kanit Binpolmas Ipda Aminudin, Kaur Min Binmas Bripka Rama.

Dalam kesempatan tersebut diawali dengan melaksanakan sholat Jumat bersama dengan warga Lingkungan Gerung Sayo Indah yang dihadiri juga Tokoh

Agama, Tokoh Masyarakat dan warga masyarakat lingkungan gerung sayo indah shalat Jumat diikuti 300 orang bertindak sebagai Khatib Ipda Aminudin dan Imam Jumat Ustadz Aminudin.

Selepas pelaksanaan Shalat Jumat, dilakukan kegiatan silaturahmi perwakilan Kapolresta Mataram dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat dan masyarakat Lingkungan Gerung Sayo Indah.

Sambutan Kapolresta Mataram yang disampaikan Kasat Binmas Polresta Mataram berkesempatan tersebut mengucapkan permohonan maaf atas ketidakhadiran Kapolresta Mataram ditempat ini, dan ucapan syukur dapat bersilaturahmi dengan para tokoh agama, masyarakat dan masyarakat Lingkungan gerung sayo indah.

" Saat ini kepolisian melaksanakan Safari Kamtibmas untuk dapat silaturahmi dengan masyarakat, menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan lingkungan masing-masing untuk itu pihak kepolisian menghimbau agar masyarakat Lingkungan Gerung Sayo Indah membantu kepolisian untuk menjaga lingkungan ", kata AKP Maad Adnan

Pihaknya juga menghimbau kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga putra putri kami agar terhindar dari Narkoba dan tidak terjerumus dari kenakalan remaja. Jika terdapat putra putri kita yang telah menjadi pengguna narkoba dan ingin mendapat rehabilitasi dapat menghubungi pihak kepolisian.

Kemudian melaksanakan sesi foto bersama tokoh agama tokoh masyarakat Kemudian penyerahan secara simbolis bantuan dari Kapolresta Mataram berupa 30 sak. (Adb)